

Declaraciones del Presidente de la República sobre Niño que Solicitó Silla de Ruedas para su Abuelita  
SANTIAGO, 2 de enero de 2006

S.E.: El niño llegó, le costaba mucho hablar. Se emocionó, entonces me dijo y me hablaba de su abuelita, pero no lograba explicar el tema de la abuelita. Al final, lo que ocurre es que la abuelita necesitaba una silla de ruedas. Después vimos cuál es el problema, el problema es, bueno, un poquito difícil, porque la abuelita tiene diabetes y, como tal, va a tener que tener una silla de ruedas para poderse desplazar. Pero eso ya está en camino de solución.